Fecha: 06/10/2024 Vpe: \$1.494.659 Vpe páq: \$2.224.625

Vpe portada:

\$1.494.659 Tirada: \$2.224.625 Difusión: \$2.224.625 Ocupación:

Audiencia:

33.000 S 11.000 F 2.405

67,19%

Sección: publirreportaje Frecuencia: 0



Rodrigo Mundaca avanza junto a la comunidad para reelección como Gobernador Regional de Valparaíso

on un recorrido en tren desde Limache hasta Valparaíso, en compañía de diversos actores sociales y políticos, que se fueron sumando en cada estación en Villa Alemana, Quilpué, y Viña del Mar, se dio por iniciada la campaña de Rodrigo Mundaca para la reelección como Gobernador Regional de Valparaíso.

De esta forma, tras su arribo al Muelle Prat, en la ciudad Puerto, Mundaca manifestó la importancia de continuar profundizando el trabajo en la región, avanzando en materias de seguridad, descentralización, medioambiente y salud, entre otros ámbitos, en un multitudinario encuentro que contó con la participación de organizaciones sociales, parlamentarios, candidatos a alcaldes/as, consejeros regionales, concejales, de todas las comunas y sectores que respaldan su propuesta para la reelección al frente del Gobierno Regional.

Rodrigo Mundaca, candidato a la reelección como Gobernador de la Región de Valparaíso, junto con agradecer el apoyo, señaló que "quisimos utilizar la historia, simbolizar la historia cuando nos desplazamos en un tren desde Limache hasta el Puerto, simbolizando lo que hizo Salvador Allende cuando habló del tren de la victoria. Ahora, quiero agradecer a todas las personas que nos acompañaron, las personas que se subieron al tren, nos venimos conversando, sobre cuidado, sobre desarrollo económico, sobre industrias creativas (...) La verdad que ha sido un momento muy bonito, muy emotivo, de mucha amistad, de mucho cariño".

Respecto a sus principales enfoques de su campaña, Mundaca recalcó que "vamos también a exponer lo que hemos hecho en estos tres años de trabajo donde, al frente de la descentralización, le hemos cambiado la vida a muchas



EN EL MUELLE PRAT SE LANZÓ LA CANDIDATURA DEL POSTULANTE A LA REELECCIÓN COMO GOBERNADOR REGIONAL.

personas, y hemos también hecho de los sueños una realidad. Hacer de la Región de Valparaíso una región que nos protege en materia de seguridad, no solamente reforzando fuerza y medios, sino que continuar recuperando espacios públicos, utilizando la Inteligencia Artificial para el combate al crimen organizado con el proyecto ABIS de por medio; es decir, traer a la Región de Valparaíso un sistema automatizado de identificación biométrica. Estamos dando pasos muy significativos en esa materia. Una región que te protege en materia de crecimiento, seguir apostando y trabajando por el fomento productivo; seguir apostando por las industrias creativas, por el turismo, por las emprendedoras y los emprendedores; seguir reforzando la condición de región oceánica. Queremos hacer de la Región de Valparaíso una



región que también nos cuida (...) Una región que pone a disposición recursos para que la gente se pueda atender en hospitales que cumplen con todos los estándares de dignidad que la gente se merece y necesita. Y -finalmente- una región que también crece de manera sustentable, de manera sostenible. Una región que logra armonizar su desarrollo económico con la protección del medioambiente, con la protección del medio natural".